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Question écrite 
Comment le Conseil d’Etat apprécie-t-il l’évolution des surfaces 
de bureaux vides dans le contexte monétaire actuel ? 

Considérant les dernières données publiées par l’OCSTAT relatives aux 
surfaces vides de bureaux à Genève et l’évolution du taux directeur de la 
BNS, comment le Conseil d’Etat apprécie-t-il cette situation et quelle est sa 
perception des risques sur le marché immobilier commercial à Genève ? 

Je remercie chaleureusement et par avance le Conseil d’Etat pour les 
éléments de réponse qu’il voudra bien partager. 


